

Últimas Noticias: El diario de la tarde - Uruguay

Sin motivo aparente: la madre de la joven asesinada en barrio Maracaná rompe el silencio

Principal



Publicada el: 12/11/24	Visitas: 135
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 58	Puntaje: 3.6

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/sin-motivo-aparente-la-madre-de-la-joven-asesinada-en-barrio-maracana-rompe-el-silencio_8146.php



Principal

Sin motivo aparente: la madre de la joven asesinada en barrio Maracaná rompe el silencio

"Una voz desgarradora: la madre de la joven asesinada en barrio Maracaná comparte su angustiante relato"

Tragedia en el barrio Maracaná: La madre de Avril relata el

asesinato de su hija

Este martes, la madre de Avril, una adolescente de 16 años asesinada en su hogar en el barrio Maracaná, compartió su

desgarradora experiencia con Telenoche. La madre narró los momentos previos a la tragedia. "Fue a las 14:10. Yo estaba en el fondo y mi hija acababa de llegar del liceo; estaba en el living haciendo sus tareas.

Teníamos todo abierto, como siempre. De repente, escuché gritos y luego tres disparos. Mi hijo me dijo que habían lastimado a mi hija; corrí y la encontré țirada en el parrillero", relató la mujer visiblemente conmocionada. La madre describió cómo el atacante llegó en moto, ingresó a la casa y disparó sin mediar palabra, a pesar de que Ávril se encontraba sentada estudiando.

'La mataron sin razón, peor que un perro", enfatizó, añadiendo que su único deseo es que se haga justicia y que el caso no esté

relacionado con conflictos de bandas o venganzas. Cuando se le preguntó sobre la posibilidad de que el crimen tuviera motivos de venganza, rechazó esta teoría de manera contundente: "Por venganza no, mi hijo ya está preso y está pagando lo que supuestamente hizo, pero eso no tiené nada que ver con mi hija.

Yo solo quiero que encuentren al que hizo esto.

Quiero que se haga justicia, pero en verdad, no con cosas que no

son".

La madre también recordó a Avril como una joven dedicada a sus estudios en el liceo de Paso Molino, donde cursaba quinto año y tenía planes de avanzar a sexto.

Era muy estudiosa y tenía todo un proyecto de vida", añadió con

tristeza.

Según informes de Telenoche, el atacante, que llegó en moto,

abrió fuego sobre Avril en el living de su casa.

En el lugar también se encontraban su madre y dos nietos en el fondo, así como su hermano de 15 años en otra habitación. Avril recibió disparos en el tórax y el brazo, y a pesar de ser trasladada al hospital del Cerro, falleció poco después debido a la gravedad de sus heridas. "Esto fue de golpe, el que vino llegó decidido a matar", concluyó la

madre en un mensaje que resuena con profunda tristeza.

Fuente: Telenoche

Imágenes

SIN MOTIVO APARENTE: LA MADRE DE LA JOVEN ASESINADA EN BARRIO MARACANÁ ROMPE EL SILENCIO

Sin motivo aparente la madre de la joven asesinada en barrio maracana rompe el silencio

Tags

adolescente, desgarradora, comparte, atacante, justicia, disparos, tragedia, asesinada, venganza, tristeza, angustiante, asesinato

Noticias relacionadas

- 3.5 * "Un niño palestino relata la desgarradora pérdida de su madre y hermano en un incendio en Gaza"
- 4.6 * Tragedia en barrio Maracaná: una adolescente pierde la vida tras un ataque a su hogar por un delincuente armado
- 4.7 * Heber: "Ya son 46 años de incertidumbre y dolor en la búsqueda de justicia por el asesinato de nuestra madre Cecilia Fontana
- 4.4 * Tragedia en Montevideo: un joven pierde la vida a causa de disparos mientras se encontraba estudiando en su casa
- 4.3 * La valentía se mide en otros términos: la hija de Luis Eduardo Arigón se pronuncia sobre el crimen y su encubrimiento
- 4.3 * Un hombre de 42 años fue herido de bala en Maracaná Sur; el atacante se dio a la fuga rápidamente
- 4.9 * Un hombre fue baleado en el barrio Maracaná, pero sorprendentemente ha decidido no presentar denuncia alguno
- 3.7 * Encuentro épico: Peñarol se enfrenta a Flamengo en el legendario Maracaná

- 4.7 * Heber se pronuncia sobre el asesinato de su madre: "Se trató de un ataque político al Partido Nacional por oponerse a la dictadura
- 4.4 * Hallan el cuerpo sin vida de un joven de 30 años en una cuneta del barrio Maracaná

Categorías

Interior
aldea
Breves
básket
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
díalogos
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos

noticias de local
México
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024